

ESCAZUCEÑA CUENTA CÓMO PIDIÓ Y PIDIÓ Y DIOS LE RESPONDIÓ

REZO EN 50 IGLESIAS PARA TENER UN HIJO

◆ AUXILIADORA ZÚNIGA

azuniga@lateja.co.cr

Desde que cumplió 28 años, María José Cole quería ser mamá, pero los años fueron pasando y nada que quedaba embarazada.

Al llegar a las 36 primaveras, se dio cuenta de que solo si Taticca Dios quería se le iba a cumplir el deseo.

El acuerdo con Él fue: yo visito 50 iglesias en 50 semanas y Usted

nas", donde iba relatando su peregrinación por las casas de Dios.

"En dicho espacio contaba los obstáculos que mi esposo y yo tuvimos y el proceso de crecimiento espiritual que experimentamos", detalló.

María José espera que su testimonio les dé esperanza a otros matrimonios que, como el de ella, enfrentan problemas para ser papás.

Otra mala. Durante su travesía



me hace el milagro.

Y así fue. "Terminé mi promesa superagradecida con Dios porque quedé embarazada en la visita número 45, que fue a la capilla del colegio Saint Francis", cuenta Cole con una sonrisa de oreja a oreja.

Su esposo, José Rafael Brenes, también está que no cabe en sí de la contentera.

María José no podía tener hijos, según le dijo un médico en el 2009. Un tratamiento de quimioterapia al que debió someterse a los 18 años por un tumor en el ovario la dejó estéril.

La noticia desgarró el corazón de esta abogada, quien desde hacía muchos años tenía en su casa un cuarto apartado para ese bebé que tanto anhelaba.

Lejos de quedarse llorando o de manos cruzadas, María José hizo el trato con "El de Arriba" y empezó su peregrinaje por las 50 iglesias.

"Fui a misa de noviembre del 2009 a noviembre del 2010, sin faltar ninguna semana. La primera que visité fue la del convento Los Laureles, en Escazú, y la última fue La Dolorosa, en el centro de San José", explicó.

María José escogía las iglesias al azar, veía los periódicos e iba los domingos a cumplir su promesa. Muchas veces la acompañaba su esposo u otro familiar; el resto del tiempo iba sola.

Fue tanta la devoción que puso para cumplir su promesa, que hasta creó el blog "50iglesias50sema-

y con la fe puesta en que Dios ya había obrado el milagro, fue a hacerse nuevos exámenes, pero otra vez los médicos la dejaron fría: era difícil que quedara embarazada.

"La Peregrina", como se hace llamar en su blog, sintió una sacudida en su corazón, pero esto no disminuyó su fe y siguió recorriendo los templos católicos.

La visita número 15 le tocó a la basilica de los Ángeles, en Cartago. Ahí, junto con su esposo, entró de rodillas al altar y depositó una ofrenda o exvoto: la figura de una mujer embarazada hecha de plata.

"Fue un momento mágico, muy especial. Hizo que mi semana cerrara con el componente de fe y espiritualidad que necesitaba para seguir mi recorrido", explicó.

Inolvidable. Y tal como había dicho Jesús, "pidan y se les dará", esta abogada consiguió lo que se propuso.

En la semana número 45, quedó embarazada. Eso fue en octubre pasado. Aun sabiendo que ya había cumplido su propósito, María José no abandonó su peregrinación y fue a la capilla del colegio Saint Francis.

"Esa semana y las siguientes fueron maravillosas", afirmó.

La fe de María José la hará mamá a finales de mayo del próximo año. Si es hombre, se llamará Julián y, si no, será Lucía.



María José Cole será mamá a finales de mayo del 2011. AUXILIADORA ZÚÑIGA

CREO QUE...



**NELLY
ARIAS**
AMA DE CASA

REBECA ARIAS PARA LT

"Felicidades. Ella es un ejemplo de que todo se puede lograr, pero con fe".



**GILBERTO
MADRIGAL**
CHOFER

CONOCIENDO A LOS PERSONAJES DE LA HISTORIA

"Está muy bien. Espero que le vaya muy bien como mamá y que disfrute la bendición de Dios".



**YARET
ANDRADE**
ESTUDIANTE

"Confirma que Dios todavía hace milagros, pequeños y grandes".

CONOCIENDO A LOS PERSONAJES DE LA HISTORIA